

# みんなのひろば



## ミール展示館リニューアル！

科学センターミール展示館にソーラーパネルが設置され、太陽光発電学習拠点施設として4月12日(金)にオープニングセレモニーが行われました。テープカットの後には子どもたちの体験教室があり、実際に太陽光の力だけでLEDの光が点灯すると、子どもたちからは「点いた！」と大喜びの声が上がり、環境に優しいエネルギーの仕組みを学んでいました。

## とまこまい日記

「まちのいいとこ」や「出来事」、たくさんお伝えします！



## 希望に胸膨らませ 拓進小学校入学式

4月8日(月)に、今年度開校した拓進小学校で入学式が行われ、ピカピカのランドセルを背負った110名の新入生が元気に登校しました。体育館で行われた式典では上級生の歌などで歓迎を受けた後、教室に戻って、担任の先生に名前を呼ばれると、元気いっぱい手を上げて、楽しい学校生活の第一歩を踏み出しました。

## 今月の商店会!!

### 北中央通り 商店会

(会員数 31)

住吉町と双葉町の間にある通りで、40年以上も続く歴史ある商店会です。これまでには、商店同志のつながりを強めようと、定期的なミーティングを行ってきましたが、さらに地域に貢献したいとの想いから、高齢者対応への意識を高めるため、認知症サ



ポーターの講習会を開催しました。現在は街灯に設置する商店会名のフラッグを作成し、ゴールデンウィーク明けにはお披露目の予定です。代表の日高さんは、「通りを歩く方へPRをすることによって、安心して買い物ができる商店会作りをしていきます。ぜひ一度足を運んでいただき、店員とのコミュニケーションで楽しい買い物を味わってください。」と話していました。



お問い合わせ

ひだか こういち

代表 日高 浩一さん

TEL 34-4503